



San Salvador, 17 de noviembre de 2022.

Señor  
**Nayib Armando Bukele Ortez**  
Presidente de la República de El Salvador  
Presente.



Señor Presidente:

La Mesa Nacional Frente a la Minería Metálica en El Salvador, es una alianza de organizaciones ambientalistas, comunitarias y religiosas, nuestro propósito es contribuir a la promoción y defensa de los derechos humanos y ambientales frente al extractivismo a nivel nacional y regional, también buscamos incidir en la no reversión de la Ley de Prohibición de la Minería Metálica y promover su elevación a rango constitucional.

En esa búsqueda de contribuir a un medio ambiente limpio, sano y sostenible, así como garantizar el derecho humano al agua, es que la Mesa Nacional Frente a la Minería Metálica en El Salvador, ha elaborado una "Propuesta para un nuevo Reglamento de la Ley de Prohibición de la Minería Metálica", ya que el aprobado en mayo de 2017 adolece de serias limitaciones que no permiten operativizar adecuada y efectivamente la Ley de Prohibición.

La contaminación heredada de años de actividades de explotación de minería metálica, realizada en el pasado, sigue avanzando hacia importantes cuencas hidrográficas poniendo en riesgo el acceso al agua potable por parte de las familias salvadoreñas, por lo que es urgente duplicar esfuerzos para contrarrestar los daños y, con un Reglamento que no ha cumplido con una correcta operativización de la Ley de Prohibición de la Minería Metálica, se vuelve necesario revisar y dar lugar a aprobar un nuevo instrumento.

La Mesa, solicita se dé por recibida la "Propuesta para un nuevo Reglamento de la Ley de Prohibición de la Minería Metálica", se habiliten espacios para dialogar sobre dicho documento y se apruebe un nuevo Reglamento.

De antemano expresamos nuestros agradecimientos ante la recepción del documento. Para cualquier comunicación hacerlo a través de los siguientes canales: [esnomineria@gmail.com](mailto:esnomineria@gmail.com) | Oficina: (503) 2236-1826 | WhatsApp: (503) 7911-2114 con atención a Margarita Díaz, facilitadora de la MNFM.

Atentamente,

**MESA NACIONAL FRENTE A LA MINERÍA METÁLICA EN EL SALVADOR**

